

Ressort: Entertainment

Keira Knightley: Drehstress machte mich krank

London, 15.01.2013, 10:37 Uhr

GDN - Die britische Schauspielerin Keira Knightley macht den Drehstress im vergangenen Jahr dafür verantwortlich, dass sie 2012 an einer Bauchfellentzündung litt. "Man dreht Filme und merkt gar nicht, dass man krank wird", sagte die 27-Jährige im Gespräch mit der australischen Ausgabe von "Harper's Bazaar".

Da sie nichts gemerkt habe, "habe ich noch einen Monat lang einfach so weitergemacht. Dummerweise bin ich einfach nie zum Arzt gegangen", so die "Anna Karenina"-Darstellerin. Als sie dann für ein Theaterstück vorgesprochen habe, sei es so schlimm geworden, dass sie nicht mehr aufrecht stehen konnte. Erst dann sei sie zu einem Arzt gegangen, der die Bauchfellentzündung diagnostizierte. Seit sie diese überstanden hat, trainiert Knightley ihren Körper mit Yoga. "Um mich wieder in Gang zu bringen, mache ich seitdem regelmäßig Yoga."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-5832/keira-knightley-drehstress-machte-mich-krank.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com